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В статье рассматриваются значения понятий «арбитраж» и «третейский суд», их соотношение с понятием «ар-
битражный суд». Автор отмечает, что понятие «арбитраж» в любом его значении (третейский суд, состав арбитров, 
третейское разбирательство) исторически противопоставлялось государственной деятельности по отправлению 
правосудия. Автор анализирует положения законодательства о третейских судах, точки зрения ученых, возникающие 
практические вопросы и приходит к выводу о необходимости переименования арбитражных государственных судов. 
Кроме того, по мнению автора, следует привести положения гражданского процессуального законодательства в 
соответствие с терминологией нового закона об арбитраже.
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The article discusses the meaning of the concepts of ‘arbitration’ and ‘arbitrage’, their relationship with the concept 
of ‘commercial court’. The author notes that the concept of ‘arbitration’ in any of its meanings (arbitrage, composition of 
arbitrators, arbitration) has historically been opposed to state administration of justice. The author analyzes the rules on 
arbitration, the point of view of scientists, emerging practical issues and concludes that it is necessary to rename the state 
arbitration courts. In addition, according to the author, the rules of the civil procedural law should be brought into line with 
the terminology of the new law on arbitration.
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